
 
 

Les éleveurs de petits animaux échangent des idées 

La journée semblait « dorée » et le serait 

certainement en conséquence... 

Presque rétablis d’hier, nous sommes sortis de nos 

lits et nous nous sommes présentés pour le petit 

déjeuner. Le rythme général était encore très lent, 

nous avons confortablement mangé et encore un 

peu rêvassé. 

 

 

Tout le monde avait sur la check-list le paragraphe « Veuillez prendre des photos de votre élevage ou 

de vos animaux de compagnie » avec vous, sur la liste pour faire sa valise.  Nous ne savions pas 

exactement pourquoi et étions curieux de voir ce que nous en ferions. 

 

 

Ah, la solution à l’énigme: nous 

ferons une matinée de petits 

animaux, tout le monde raconte 

avec de courts mots sur ses 

animaux, que ce soit l’élevage 

ou les animaux domestiques. 

Nous nous sommes écoutés avec 

enthousiasme. Les dirigeants ont 

été étonnés de voir à quel point 

nous étions intéressés et 

motivés pour parler de nos 

animaux. 

 

 

 

 

Une incroyable variété de petits animaux a été 

présentée, animaux de compagnie et animaux 

d’élevage, les conditions de garde, l’élevage et 

les normes correspondantes ont été expliqués. 

Des avantages, mais aussi des erreurs ont été 

soulignés. Les succès et les échecs en faisaient 

également partie. 

 

 



 
 

 

Silas est un colombophile et nous a beaucoup parlé de la 

détention et de l’élevage des pigeons. 

Ruben nous parle de son élevage de 

lapins... 

 

  ... Silvan nous a 

présenté ses cailles, entre autres. 

 

 

 

  

 

 

Pour le petit 

déjeuner, nous 

avons apprécié les 

œufs de cailles sous 

forme d’œufs 

brouillés, 

délicieux... 

 

Klara nous a expliqué de manière impressionnante son 

élevage de volailles. 

 

 

 

 

 

 

Michelle a su nous passionner avec ses lapins 

béliers nains et ses chats domestiques. 

 

 

 



 
 

Robin est un éleveur 

passionné de lapins 

rex. 

 

 

Leandro nous a 

présenté de manière 

très impressionnante 

les lapins têtes de lion. 

Certains éleveurs 

n’auraient pas pu 

expliquer les 

caractéristiques de la 

race plus en détail... 

 

 

 

 

 

 

Nado est un éleveur de volailles accompli qui a 

également connu un grand succès. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mona réussit à faire du Kanin Hop avec son lapin 

bélier nain de couleur Rhön. 



 
 

En plus d’élever des lapins, Luca aime aussi ses chats 

domestiques. 

 

 

 

Simon nous a 

présenté ses 

lapins ainsi 

que le chien 

de la famille. 

 

 

 

 

 

 

Chez Levente, il y a, entre autres, des faisans tragopans et des 

perroquets cacatoès, qui sont élevés et nourris. C’était passionnant 

ce qu’il savait nous dire à ce sujet. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Notre plus jeune 

participant au 

camp, Severin, a 

même présenté ses lapins renards nains et leurs 

particularités en bon allemand. 

Que quelqu’un dise que nos jeunes ne s’occupent 

pas de leurs animaux... Notre jeunesse sait 

exactement ce qu’elle fait et le fait avec beaucoup 

de passion et d’amour! 



 
 

Malin nous a présenté ses cochons d’Inde et les 

lapins béliers anglais. 

 

Tandis que Jenny a présenté, entre autres, sa 

dernière race, les lapins nains rouges couleur satin. 

 

 

 

Avec son père, Sereina élève des fauves de Bourgogne et 

des nains de couleur chinchilla . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Salomé a un chat qui s’entend très bien avec ses 

lapins rex . 



 
 

Ethàn nous a montré ses différents perroquets 

nains et nous a rapprochés un peu plus de leur 

détention. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Kajsa a donné des impressions très excitantes sur son 

élevage de lapins. Comment et pourquoi les animaux sont 

croisés, quel en est le but, comment continuer avec les 

animaux croisés... 

 

 

 

 

Elisa nous a présenté le chien de famille de neuf 

mois. Elle a dit qu’il est très joueur et monte 

souvent sur la calèche et s’assoit là à côté du cocher 

sur le banc. 

 

 

 

 

 

 

 

Ly-Ann nous a raconté comment il élève des lapins Hotot et des 

renards nains avec son frère et son père en utilisant une 

« représentation en image très moderne   ».  



 
 

Noémie élève des lapins Rex à la maison. Dans le 

même temps, elle participe à un cours d’entraînement 

à l’obéissance avec son chien. 

 

 

Dans le groupe suivant, le plus grand, Gaby, a 

commencé par la présentation de ses animaux. En plus des lapins qu’il élève avec son frère Ly-Ann et 

son père, il a aussi des poissons et un jeune chien à la maison. 

 

 

Lucie nous a surpris avec son passe-temps, ils ont des poneys 

Shetland à la maison avec lesquels elle conduit des calèches.  

 

 

Quand on perd un animal à cause d’une maladie ou pour d’autres 

raisons, ce n’est pas joli.  

Malheureusement, un Marco très triste a dû nous dire que son 

chat ainsi que son chien ne sont 

plus là, ce qui l’a vraiment 

affecté - ainsi que nous tous. 

Pour le moment, il n’y a pas de 

nouvel animal en perspective 

qu’il puisse aimer à nouveau .  

Nous lui souhaitons tous du fond du cœur que cela changera bientôt 

à nouveau d’une manière ou d’une autre et qu’il aura à nouveau un 

animal à aimer. 

Pleine de joie et aussi avec un peu de fierté, Mia a parlé de son lapin 

Feu, avec qui elle a déjà eu quelques succès remarquables. 



 
 

 

Tabita nous a présenté son élevage de volailles. En même temps, elle a mentionné à quel point il est 

important et beau que toute la famille puisse poursuivre le 

même hobby, l’élevage et la garde de petits animaux ensemble. 

 

 

 

 

À la fin, les dirigeants se sont présentés à tour de rôle avec leurs 

animaux et leurs races.  

« Pourquoi élevez-vous des animaux? Qui vous soutient?  D’où 

avez-vous obtenu vos premiers animaux? " 

C’est dommage, nous n’avons pas enregistré ce matin par vidéo 

– nous ne voulions pas être des stars de cinéma. Mais il aurait 

été bon pour de nombreux éleveurs et dirigeants de voir avec 

combien de connaissances, avec combien d’amour et de joie la 

jeunesse suit nos activités, nos loisirs... 

Par conséquent, à tout le monde à la maison: Merci pour votre 

soutien et le partage de votre expérience et surtout merci de ne 

pas oublier que nous sommes encore des enfants et des jeunes, qui parfois ont encore des « idées 

folles » dans la tête - Ce n’est certainement pas toujours facile avec nous... 

 

 

Dans l’après-midi, nous nous sommes préparés pour notre fête de ce soir. 

Mais d’abord, les valises ont été emballées, on ne sait jamais combien de temps durera la soirée, 

respectivement la nuit et puis demain matin, ce sera déjà à moitié fait.... 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un bon punch pour l’apéritif est préparé 

professionnellement.... 

                              Décorations 

faites avec amour et de jolis couvert pour le dîner ... 

 

 



 
 

 

 

 

 

Après nous être laissés embellir dans le 

« salon de beauté Steffi & Daniela », nous 

nous sommes mis sur notre 31 pour notre 

soirée festive.                 

 

 

 

 

 

L’apéritif avec les chips obligatoires étaient 

de bon goût pour tout le monde. 

 

 

 

 

 

 

Nous avons attendu avec anxiété pour le souper - nous n’avons pas été déçus ... 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Notre équipe de cuisine nous a 

totalement gâtés: tranches à la 

crème avec des pâtes et de délicieux 

légumes – c’est si bon! 

 

 

 

 

 

Après avoir mangé, une 

« danse polonaise » pour 

la digestion avant le 

début de la soirée disco.... 

 

 

 

 

 



 
 

... et nous sommes allés faire la fête dans la discothèque très animée, avec jeux de 

lumières ! 

Il y avait beaucoup de chants, de danses sur de vieux tubes et oui, que se passe-t-il 

dans la discothèque... 

Nous avons fait la fête, qu’en pensez-vous !? 

 

 

 

Le dernier jour est également terminé, mais nous ne nous laissons pas remarquer et 

restons éveillés longtemps et parfois même plus longtemps....  

Voyons comment cela sera       demain 

Oui, nous savons que nous avons encore toute la maison à nettoyer, ce que nous ne 

savions pas encore, c’est que nous devrions nous lever plus tôt – les dirigeants ont 

oublié de nous le dire... 

Mais nous le savons à coup sûr - c’était un bon moment ici sur le Stoos au-dessus de 

Schwyz et nous l’apprécions jusqu’à la fin! 


